

ESTIMULACIÓN DEL BALANCE DEL INDER AÑO 2022

Última actualización: Viernes, 27 Enero 2023 12:32

Visto: 265

Preside Francisco Escribano Cruz el Balance del INDER Provincial del cumplimiento de los objetivos de trabajo, se estimularon los municipios más destacados en el año 2022, son ellos: Bayamo, Campechuela, Guisa, Niquero y Yara, también se le entregó la Medalla 60 Aniversario del INDER a compañeros que fueron Directores de Deportes en Granma en diferentes etapas, el momento concluyó con la entrega oficial de Nuredin Rodríguez Corria Director Provincial de Deporte saliente a la Master Teresa Yamila Mendez Álvarez Nueva Directora de Deportes en Granma.

